

ABSTRAK

Nama : Vebi Annisa Ramadhani
Program Studi : Ilmu Perpustakaan
Judul Skripsi : Evaluasi Ketersediaan Literatur di Perpustakaan Universitas YARSI dengan Menggunakan Analisis Sitiran: Studi Kasus Skripsi Prodi Ilmu Perpustakaan Tahun 2016-2018 dan Tinjauannya Menurut Islam

Salah satu tujuan perpustakaan Perpustakaan Perguruan Tinggi dalam Peraturan Kepala Perpustakaan Nasional Republik Indonesia Nomor 13 Tahun 2017 Tentang Standar Nasional Perpustakaan Perguruan Tinggi, ialah menyediakan bahan perpustakaan dan akses informasi bagi pemustaka untuk kepentingan pendidikan, penelitian dan pengabdian kepada masyarakat. Perpustakaan Universitas YARSI berperan dalam memenuhi kebutuhan informasi bagi seluruh mahasiswa Universitas YARSI. Berdasarkan hasil observasi prapenelitian, banyak mahasiswa Ilmu Perpustakaan yang tidak menemukan literatur pendukung terkait keilmuan di bidang ilmu perpustakaan. Oleh karena itu penelitian ini bertujuan untuk : (1) menganalisis hasil jumlah dan jenis literatur yang banyak disitir, (2) menganalisis tingkat kepengarangan literatur yang disitir, (3) mengevaluasi tingkat ketersediaan koleksi yang disitir, (4) mengetahui tinjauan Islamnya. Penelitian ini merupakan penelitian kuantitatif dalam pendekatan studi literatur dengan analisis sitiran, objek penelitian ini adalah skripsi mahasiswa Ilmu Perpustakaan Universitas YARSI tahun 2016-2018 yang sudah terdigitalisasi dengan sampel 38 skripsi. Pengumpulan data melalui studi literatur dan wawancara. Hasil penelitian menunjukkan: 1) jumlah data yang ditemukan sebanyak 38 skripsi, diperoleh jumlah sitiran yaitu 1.314 sitiran dengan rata-rata penggunaan sitiran per skripsi adalah 35 sitiran, 2) Dari 431 judul literatur jenis buku yang disitir, sebanyak 115 judul (26,68%) yang tersedia pada katalog *online*, 78 judul (18,09%) tersedia dan berhasil ditemukan, dan jenis jurnal sebanyak 8 atau 40% judul jurnal dari 20 judul yang paling sering disitir. 3) Berdasarkan ketersediaan koleksi yang berhasil ditemukan di perpustakaan Universitas YARSI, menunjukkan bahwa perpustakaan belum sepenuhnya mampu untuk menyediakan bahan perpustakaan yang sesuai dengan Peraturan Kepala Perpustakaan Nasional Republik Indonesia Nomor 13 Tahun 2017 Tentang Standar Nasional Perpustakaan Perguruan Tinggi, 4) Penggunaan analisis sitiran dalam mengevaluasi koleksi perpustakaan ini sesuai dengan perintah Allah dalam Al-Qur'an yaitu menyuruh umat-Nya untuk melakukan penelaahan (analisis) terhadap apa yang ada dilangit maupun di bumi. Sebagaimana firman Allah "*Katakanlah: "Perhatikanlah apa yaag ada di langit dan di bumi. Tidaklah bermanfaat tanda kekuasaan Allah dan rasul-rasul yang memberi peringatan bagi orang-orang yang tidak beriman".*"

Keyword : Analisis Sitiran, Evaluasi Literatur, Universitas YARSI, Ilmu Perpustakaan